

ふるさと納税特典 総務相「節度を」

政府が地方創生の「玉策」として制度を拡充する「ふるさと納税制度」をめぐら、小川淳也衆院予算委員会幹事長が自治体による特典競争の行方過熱を指摘した。高市早苗総務相は、自治体ごとに「節度ある対応」を求めていたと示した。

民主党の小川淳也氏が「特産品は当たらぬ。旅行券、航空会社のボイント、電子マネーもあり、高額化している」と述べた。政府はもともと納税で、税の控除を受けられる上限額を今年から2倍にすると決定。今国会で改正法案の成立を目指している。(西村真樹)

自治体の競争過熱

「返礼品として納税する」とは税の趣旨に反する「返礼品」対策を求める。高市氏は「納税の趣旨から逸脱するような高額なものや換金性の高いものは税率上の問題が生じる」と述べた。政府はもともと納税で、税の控除を受けられる上限額を今年から2倍にすると決定。今国会で改正法案の成立を目指している。

方創生をテーマに集中審議会を実施した。

ふるさと納税制度めぐる問題点質問

小川淳也氏

6日の衆院予算委員会で小川淳也氏(民主党・無所属クラブ)が質問に立った。来年度からの拡充が予定される「ふるさと納税」の問題点を指摘。制度の利用者が贈られる「返礼品」の在り方を巡り、健全な納税社

い」と問題提起。「肉や魚等が出ており、高額化している。こうした過剰なプレゼント合戦を抑制すべきでは」と述べた。

答弁した高市早苗総務相は「異常に思われる高額な返礼品に引かれて寄付した人はいる」との認識を示すとともに、「趣旨から逸れる」と述べ、節度ある対応

2015年3月7日
四国新聞

い」と問題提起。「肉や魚等が出ており、高額化している。こうした過剰なプレゼント合戦を抑制すべきでは」と述べた。

答弁した高市早苗総務相は「異常に思われる高額な返礼品に引かれて寄付した人はいる」との認識を示すとともに、「趣旨から逸れる」と述べ、節度ある対応